
別紙標準様式（第７条関係） 

会 議 録 

会 議 の 名 称 第３回 中学校給食検討委員会 

開 催 日 時 平成 23 年 9 月 14 日（水） 13 時 30 分から 15 時 30 分まで 

開 催 場 所 市民会館 第６集会室 

出 席 者 

委員長：木下副市長    

副委員長：南部教育長 

委 員：村橋教育次長、脇田理事兼都市整備部長、大西理事兼財務  

部長、宮垣企画財政部次長（代理）、長沢総務部長、戸野谷  

公共施設部長、君家管理部長、奈良学校教育部長 

欠 席 者 ―――――――――― 

案  件  名 

1. 中学校給食の実施形態について 

2. 中学校給食の提供方法について 

3. その他 

提出された資料等の 

名 称 

1. 「中学校給食の実施形態について」の検討結果 

2. 中学校給食の実施形態 

3. 中学校給食の実施形態（その２） 

4. 中学校給食の提供方法について 

参考資料 

1-1.枚方市立中学校 単独調理場建設の可能性について 

1-2.単独調理場建設等に係る拡張用地取得費概算額 

2. 民間調理場活用方式の実施状況 

3. 給食用エレベータ・リフト設置状況 

4. 小・中学校の日課表 

5. 選択制給食の実施状況 

6. 大阪府公立中学校スクールランチ等推進事業実施状況 

7. 学校給食調理場と指定管理者制度 

補足説明資料 

1. 給食配送・配膳の流れ 

決  定  事  項 

□中学校給食の実施形態について、幹事会の検討結果を確認した。 

□中学校給食の提供方法について確認した。 

□学校給食調理場の運営における指定管理者制度について確認  

した。 

□今後のスケジュールを確認した。 

会議の公開、非公開の別 

及 び 非 公 開 の 理 由 

非公開 

枚方市情報公開条例第 6 条第 6 号に規定する非公開情報が含まれる

事項について検討を行うため。 

会議録の公表、非公表

の別及び非公表の理由 

非公表 

枚方市情報公開条例第 6 条第 6 号に規定する非公開情報が含まれる

事項について検討を行う会議の会議録のため。 

傍 聴 者 の 数 ―――――――――― 

所 管 部 署 

（ 事 務 局 ） 
管理部 学校給食課 



 

審 議 内 容 

総括 

□中学校給食の実施形態について、幹事会の検討結果を確認した。 

（資料 1．2. 3、参考資料 1. 2. 3. 4、補足説明資料 1 のとおり） 

□中学校給食の提供方法について確認した。 

（資料 4 、参考資料 5. 6 のとおり） 

□学校給食調理場の運営における指定管理者制度について確認した。 

  （参考資料 7 のとおり） 

□今後のスケジュールを確認した。 

 

質疑応答 

委 員  選択制を採用した場合、何故、喫食率の向上に向けた取り組みが課題となるのか。 

事務局  府の補助制度では、選択制給食の場合は、喫食率の向上が必要とされている。 

委 員  適正な喫食率について、指標はあるのか。 

事務局  大阪府から、指標は示されていない。 

委員長  府の補助制度が創設され、この補助制度を活用した中学校給食を検討している。

府の補助制度としては、全員喫食が望ましいとされているが、市町村の状況に 

より選択制とした場合も補助対象としている。枚方市として、教育委員会として、

給食のあり様としてどういう方向を求めていくか議論が必要である。財政的理由

や、今までの弁当持参も捨てがたいと考えるのなら、選択制も検討していく必要

がある。 

委 員  ランニングコストを資料中に表記できないか。 

事務局  今後、運営経費の算定を行っていく。 

委員長  共調方式と民間調理場活用方式について、引き続き検討していく。運営経費は、

大きくは２つ、直営と民間委託。 

また、民間調理場活用方式、選択制方式について、情報収集をお願いする。 

副委員長 資料４のスクールランチでも温かいものが出せるのではないか。 

事務局  スクールランチでは、ご飯は温かいが、おかずは冷たい状態での提供となって 

いる。 


